



Gabriel Boric recorre instalaciones, previo a Mundial Sub-20

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, recorrió hoy, junto a otras autoridades, las instalaciones remozadas del capitalino Estadio Nacional, pocas horas antes de comenzar el Campeonato Mundial de Fútbol Sub-20.

El mandatario visitó la cancha que cuenta con un renovado césped híbrido, que combina gramilla natural con fibras sintéticas, el cual fue instalado con motivo de la competencia, organizada por la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA).

Además, visitó los camarines, que también recibieron beneficios con el objetivo de ofrecer la mayor comodidad posible a los equipos y sus respectivos cuerpos técnicos.

Boric estuvo acompañado por el ministro del Deporte, Jaime Pizarro; el presidente del Comité de Árbitros de la FIFA, el legendario juez italiano Pierluigi Collina, así como el máximo responsable del comité organizador local de la Copa Mundial Sub-20, Jorge Aguilar.

El mandatario señaló que también están preparadas las otras sedes del torneo: el Elías Figueroa en Valparaíso; El Teniente en Rancagua, O'Higgins; y el Estadio Fiscal de Talca, región del Maule.

Otras 19 canchas que servirán de entrenamiento para los 24 equipos participantes en la lid recibieron mejoras, todo lo cual significa un legado para Chile, destacó el jefe del Palacio de La Moneda.

El ministro Pizarro puntualizó que Chile es de nuevo anfitrión de un gran evento deportivo y la población no solo podrá disfrutar de fútbol de clase mundial, sino que quedará con infraestructuras de alto estándar para las comunidades.

Las acciones del Mundial Sub-20 comenzarán mañana con los partidos en Valparaíso de Corea del Sur-Ucrania y Paraguay con Panamá, mientras el Estadio Nacional acogerá los compromisos de Japón y Egipto, y Chile contra Nueva Zelanda.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025